

Liceo Bicentenario de Panquehue obtuvo tercer lugar regional en Encuentro de Bandas

Durante este fin de semana se llevó a cabo el Segundo Encuentro Regional de Bandas de Guerra Escolares 2024, instancia musical desarrollada por Carabineros de Chile y que convoca a estudiantes de establecimientos educacionales en todo el país. Para la Región de Valparaíso, el Liceo Bicentenario de Panquehue se encargó de dejar en alto el nombre de la provincia y el

• El evento musical de Carabineros de Chile se desarrolló este sábado en Viña del Mar.-

Valle del Aconcagua. Lo anterior debido a que entre más de 25 bandas escolares que participaron, se quedaron con el tercer lugar de la competencia musical, la que se desarrolló en el Grupo de Formación Policial de Carabineros, ubicado en Viña del Mar. Por otro lado, a pesar del gran logro conse-

guido por los jóvenes alumnos, los dos primeros lugares del certamen serán los que representen a la región en el Nacional.

El mayor **Jorge Guzmán**, comisario de la Segunda Comisaría de San Felipe, entregó detalles del evento realizado este sábado, estableciendo que «efectivamente,



Liceo Bicentenario de Panquehue obtuvo el tercer lugar del Segundo Encuentro Regional de Bandas de Guerra.

el día sábado recién pasado se llevó a efecto en el Grupo de Formación Policial de Carabineros, en la ciudad de Viña del Mar, el Segundo Encuentro de Bandas de Guerra, en el cual tenemos una importante noticia que comunicar.

«El Liceo Bicente-

nario de Panquehue logra un importante tercer lugar a nivel regional, lo cual obviamente nos tiene muy contentos como Segunda Comisaría de San Felipe, en el cual nos ha permitido poder resaltar estos valores y disciplina militar que se va generando en esta

actividad, en el cual más de 25 bandas logran esta competencia y generalmente en estos momentos los dos primeros lugares van a competir al campeonato nacional que se realizará en la Escuela de Carabineros en Santiago», precisó el comisario.